

**BADEN:** Abschlussfeier an der Kantonsschule

# 72 Berufsmaturanden verabschiedet

Insgesamt 18 Absolventinnen und Absolventen der Informatik- und 51 der Wirtschaftsmittelschule wurden an der Kanti Baden feierlich verabschiedet.

Festlich war die Stimmung in der Aula der Kanti Baden: Blumen, Musik, schöne Kleider, familiäre Begleitung und die Aussicht, in wenigen Minuten die vierjährige Ausbildung zur Berufsmaturität ebenso endgültig wie erfolgreich abgeschlossen zu haben. Achtzehn Absolventen und 3 Absolventinnen der Informatikmittelschule, 51 der Wirtschaftsmittelschule, davon ein Drittel Frauen, zählt der Jahrgang 2022. Sie wurden nicht nur schulisch schwer geprüft, wie Prorektorin Ursula Nohl treffend festhielt. Die Pandemie vereitelte nämlich ein längeres Praktikum.

Doch jetzt lauschten alle dem Festredner Calvin Stettler. Der SRF-Sportreporter, selbst Absolvent der Kanti Baden, zog einen stimmigen Vergleich zwischen der Sportwelt und der Welt der Schule. Neben Fortschritten dank hartem Training gebe es immer wie-



**Die Berufsmaturanden der Wirtschaftsmittelschulklasse W4c springen zusammen mit ihrem Klassenlehrer Lukas Voelkin in die Freiheit**

BILD: ZVG

der Rückschläge und Umwege. Deshalb soll man alle kleinen und grossen Erfolge feiern und stolz sein darauf. Ganz besonders gilt dies für einen Meilenstein wie die Berufsmaturität.

Sowohl die Wirtschaftsmittelschule als auch die im Jahr 2008 gegründete Informatikmittelschule haben sich als innovative Bildungsgänge an der Kanti Baden etabliert. Ihre Abgängerinnen

und -Abgänger sind gefragt auf dem Arbeitsmarkt und auch bei der Fachhochschule Nordwestschweiz. Aus diesem Grund setzt die FHNW jedes Jahr zwei Preise für die besten Berufsmaturitäten aus. So zeichnete Professor Stephan Burkart Tobias König und Noah Grand als Beste aus. Zum Abschluss gabs Musik. Und dann gings ab in die vielversprechende Freiheit. RS